



COLEGIO OFICIAL
DE FARMACÉUTICOS
DE CÁDIZ

COMUNICADO DE PRENSA

EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ OFRECE SU COLABORACIÓN EN LA INVESTIGACIÓN SOBRE LA VENTA ILEGAL DE MEDICAMENTOS EN SAN ROQUE

En relación con las investigaciones en curso para el esclarecimiento de un presunto caso de venta ilegal de medicamentos en San Roque, investigaciones que hemos conocido a través de los medios de comunicación, desde el Colegio de Farmacéuticos de Cádiz manifestamos:

-Nuestro rechazo de cualquier práctica de venta ilegal de medicamentos por el riesgo que ésta representa para la salud pública.

-Nuestra condena de cualquier mala práctica profesional que pueda relacionar la actuación de un farmacéutico con la venta ilegal de medicamentos, que consideramos un descrédito para la profesión.

-Nuestra disposición a colaborar con la Guardia Civil y la Inspección Provincial de Servicios Sanitarios de Cádiz para el esclarecimiento de los hechos, en el que este Colegio tiene el mayor interés.

-Nuestra defensa de la actuación de la inmensa mayoría de farmacéuticos de la provincia de Cádiz como garantes de un acceso seguro a los medicamentos.

-Nuestra intención de tomar todas las medidas sancionadoras y disciplinarias que, de acuerdo con nuestros estatutos y las competencias que legalmente tenemos atribuidas, sean procedentes para proteger la deontología profesional en el ejercicio de la función farmacéutica.